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TOP 1: Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit

Siehe Protokoll von Herrn Wettengel

TOP 2: Wahl der vorsitzenden Person des Studentischen
Konvents

Siehe Protokoll von Herrn Wettengel

TOP 3: Wahl des Stellvertreters oder der Stellvertreterin der
vorsitzenden Person des Studentischen Konvents

Michael teilt mit, dass sich Daniel Janke als Protokollant gemeldet hätte und fragt, ob es Einwände
dagegen gibt, dass Daniel das heutige Protokoll verfasst. Es meldet sich niemand. Michael bestellt
daher Daniel zum Protokollanten für die heutige Sitzung.

Michael eröffent die Vorschlagsliste und schlägt Lucie Knorr vor.

Es gibt auf Nachfrage keine weiteren Vorschläge.

Michael schließt die Vorschlagsliste.

Lucie stellt sich vor.

Michael fragt, ob eine Personalbefragung gewünscht ist. Dies ist nicht der Fall.

Michael eröffnet die Wahl.

Michael schließt die Wahl.

19:26 Uhr: Larissa Adolf erscheint und hat eine Stimmrechtsübertragung von Margarethe Hoffmann.

Ergebnis der Wahl des Stellvertreters oder der Stellvertreterin der vorsitzenden Per-
son des Studentischen Konvents

Dafür 38
Dagegen 1
Enthaltungen 1

Damit ist Lucie Knorr gewählt. Sie nimmt die Wahl an.

TOP 4: Wahl von 7 Mitgliedern des Sprecherinnen- und
Sprecherrats gemäß §47 GO

4.1 1. Mitglied des Sprecherinnen- und Sprecherrates

Lucie erklärt die Aufgaben des Sprecherinnen- und Sprecherrates (SSR).

Michael eröffnet die Vorschlagsliste und fragt nach Vorschläge für das 1. Mitglied des SSR.

Michael schlägt Pia May vor.

Es gibt auf Nachfrage keine weiteren Vorschläge.

Michael schließt die Vorschlagsliste.
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Pia stellt sich vor.

Michael fragt, ob eine Personalbefragung gewünscht ist. Dies ist von mindestens fünf Mitglieder
gewünscht.

Johanna Gramlich möchte wissen, ob Pia schon mal politisch aktiv war.

Pia antwortet, dass dies eher nicht der fall war. Sie sei eher neutral und sehr kompromissorientiert.

Markus Bohn möchte wissen, welche Aufgaben sie in der Fachschaftsinitiative übernommen hat.

Pia antwortet, dass sie in der Fachschaftsinitiative Europäische Volkskunde/Museologie Veranstal-
tungen wie beispielsweise einen Vortrag geplant habe.

Valerie Schmidt fragt, wie viele Stunde pro Woche sie aufwenden kann.

Pia antwortet, dass sie gut Zeit habe.

Lucie fragt, ob sie das Ressort Veranstaltung machen will und welche Veranstaltungen es den gibt.

Pia bestätigt dies und nennt die Mensaparty.

Johanna möchte wissen, ob Pia das ganze Jahr aktiv sein wird.

Pia bejaht dies.

Johanna fragt, was wie sie das mit ihrer Bachelorarbeit machen will.

Pia entgegnet, dass sie sieben Semester machen will.

Michael fragt, ob eine Personaldiskussion gewünscht ist. Dies ist nicht der Fall.

Michael eröffnet die Wahl.

Michael schließt die Wahl.

Ergebnis der Wahl des 1. Mitgliedes des Sprecherinnen- und Sprecherrates

Dafür 35
Dagegen 1
Enthaltungen 5
nicht abgegeben 1

Damit ist Pia May gewählt. Sie hat bereits im Vorfeld erklärt die Wahl anzunehmen.

4.2 2. Mitglied des Sprecherinnen- und Sprecherrates

Michael eröffnet die Vorschlagsliste und fragt nach Vorschläge für das 2. Mitglied des SSR.

Florian Benelli schlägt Henry Mörtl vor.

Michael fragt nach weiteren Vorschlägen.

Florian zieht seinen Vorschlag zurück.

Michael schlägt Ingo Heide vor.

Es gibt auf Nachfrage keine weiteren Vorschläge.

Michael schließt die Vorschlagsliste.

Ingo stellt sich vor.

Michael fragt, ob eine Personalbefragung gewünscht ist. Dies ist von mindestens fünf Mitglieder
gewünscht.

Larissa Adolf möchte wissen, wo er schon aktiv war.
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Ingo antwortet, dass in der Schule lokal, innerhalb der Stadt und in Baden-Württemberg auf
Landesebene aktiv war sowie jetzt bei Fridays for Future in Würzburg und bei den kritischen
Jurist*innen aktiv ist.

Lucie möchte wissen, ob er dann das Ressort Außenpolitik übernehmen würde und ob er die Zeit
fafür hat.

Ingo entgegnet, dass er offen ist welches Ressort er übernimmt. Er will niemanden was wegnehmen.
Zeit hat er.

Marianne Böhm fragt, ob er noch ein Amt übernehmen kann und welche Prioritäten er setzt.

Ingo antwortet, dass er die Zwischenprüfung hinter sich und daher jetzt mehr Zeit hat.

Markus erläutert, dass er auch Jura studiert und fragt Ingo, ob er seinen Schwerpunkt jetzt noch
nicht macht.

Ingo bestätigt dies.

Michael fragt, ob eine Personaldiskussion gewünscht ist. Dies ist nicht der Fall.

Michael eröffnet die Wahl.

Michael schließt die Wahl.

Ergebnis der Wahl des 2. Mitgliedes des Sprecherinnen- und Sprecherrates

Dafür 38
Dagegen 2
Enthaltungen 2

Damit ist Ingo Heide gewählt. Er nimmt die Wahl an.

4.3 3. Mitglied des Sprecherinnen- und Sprecherrates

Michael eröffnet die Vorschlagsliste und fragt nach Vorschläge für das 3. Mitglied des SSR.

Florian Benelli schlägt Henry Mörtl vor.

Dustin Kaiser schlägt Abdurrahman Bilican vor.

Es gibt auf Nachfrage keine weiteren Vorschläge.

Michael schließt die Vorschlagsliste.

Henry stellt sich vor.

Michael fragt, ob eine Personalbefragung gewünscht ist. Dies ist von mindestens fünf Mitglieder
gewünscht.

Johanna möchte wissen welche politische Richtung Henry vertritt und ob er schon mal politisch
aktiv war.

Henry antwortet, dass er bisher nur in der Fachschaft aktiv war. Politisch würde er sich als gemäßigt
bezeichnen. Es gibt viele politische Strömungen, die er diskussionswürdig findet.

Matthias Frerichs fragt, ob er die Zeit für das Amt hat.

Henry entgegnet, dass er Philosophie studiert.

Lucie möchte wissen für welches Ressort er sich interessiert.

Henry antwortet, dass er offen für alles ist. Verwaltung interessiert ihn.

Johanna erkundgt sich, wie er mit einem Beschluss umgeht, den er selbst inhaltlich nicht teilt.
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Henry antwortet, dass wenn es ein Beschluss ist, er den auch vertritt. In den letzten zwei Jahre
gab es keinen Antrag, den er nicht vertreten könnte.

Johanna fragt, was er in der Fachschaft gemacht hat und was seine Stärken sind.

Henry antwortet, dass er Veranstaltungen umgesetzt hat. Seine Stärken liegen in der Kommunika-
tion und der Vernetzung.

Johanna möchte wissen, ob henry das ganze Jahr aktiv ist oder es Zeiten gibt, wo er nicht kann.

Henry antwortet, dass er vorhat seine Regelstudienzeit zu überziehen.

Florian merkt an, dass Henry sehr viel Arbeit in der Fachschaftsvertretung macht.

Abdurrahman wird per Zoom zugeschlatet und stellt sich vor.

Michael fragt, ob eine Personalbefragung gewünscht ist. Dies ist von mindestens fünf Mitglieder
gewünscht.

Matthias verweist darauf, dass Abdurrahman bisher für die Hochschulgruppe Faschaftsmitglieder
- Erfahrung wählen (FEW) kandidiert hat. Er möchte daher wissen wie er sich politisch einordnet.

Abdurrahman erläutert, dass er Mitglied der SPD ist. Zur FEW ist er über die Fachschaft gekom-
men.

Matthias fragt, wie viel Zeit er aufbringen kann insbesondere weil er im vierten Fachsemester sei.

Abdurrahman entgegnet, dass er jetzt mit 30 Stunden arbeiten wird. Das soll mal sein Problem
sein.

Matthias erkundigt sich, ob Abdurrahman auch nach der Masterarbeit im SSR aktiv bleiben wird.

Abdurrahman antwortet, dass er jetzt nicht vorhat länger zu studieren.

Marianne vergewissert sich, ob sie es richtig verstanden hat, dass er sich nur für die zwei Projekte
einsetzt.

Abdurrahman verneint dies. Er arbeitet auch mit anderen Leuten im SSR zusammen.

Lucie berichtet, dass Abdurrahman im aktuellen Semester nicht sehr häufig an den Sitzung teilge-
nommen hat. Sie fragt, ob sich das ändern wird.

Abdurrahman erläutert, dass er am Anfang im Kommunalwahlkampf gebunden war. Jetzt hat er
mehr Zeit.

Lucie möchte wissen welches Ressort er gerne übernehmen will.

Abdurrahman antwortet, dass er sich da zurück hält. Er muss schauen, wer noch im SSR ist. Bei
Verwaltung würde er sich zurückhalten.

Michael fragt, ob eine Personaldiskussion gewünscht ist. Dies ist nicht der Fall.

Michael eröffnet die Wahl.

Michael schließt die Wahl.

Ergebnis der Wahl des 3. Mitgliedes des Sprecherinnen- und Sprecherrates

Henry 27
Abdurrahman 10
Dagegen 0
Enthaltungen 4
ungültig 1

Damit ist Henry Mörtl gewählt. Er nimmt die Wahl an.
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4.4 4. Mitglied des Sprecherinnen- und Sprecherrates

Michael eröffnet die Vorschlagsliste und fragt nach Vorschläge für das 4. Mitglied des SSR.

Chris Rettner schlägt Abdurrahman Bilican vor.

Es gibt auf Nachfrage keine weiteren Vorschläge.

Michael schließt die Vorschlagsliste.

Michael fragt, ob eine Personalbefragung gewünscht ist. Dies ist nicht der Fall.

Michael fragt, ob eine Personaldiskussion gewünscht ist. Dies ist von mindestens fünf Mitglieder
gewünscht.

Es findet eine Personaldiskussion statt.

Michael eröffnet die Wahl.

Michael schließt die Wahl.

Ergebnis der Wahl des 4. Mitgliedes des Sprecherinnen- und Sprecherrates

Dafür 26
Dagegen 6
Enthaltungen 10

Damit ist Abdurrahman Bilican gewählt. Er nimmt die Wahl an.

4.5 5. Mitglied des Sprecherinnen- und Sprecherrates

Michael eröffnet die Vorschlagsliste und fragt nach Vorschläge für das 5. Mitglied des SSR.

Michael schlägt Fatim Dao vor.

Es gibt auf Nachfrage keine weiteren Vorschläge.

Michael schließt die Vorschlagsliste.

Fatim stellt sich per angebeamertem Video vor.

Michael fragt, ob eine Personalbefragung gewünscht ist. Dies ist von mindestens fünf Mitglieder
gewünscht.

20:55 Uhr: Dustin geht und überträgt seine Stimme auf Chris.

Fatim wird telefonisch dazu geschaltet per Audiosystem des Hörsaals.

Valerie fragt, wie viel Zeit sie genau hat und ob sie noch andere Aufgaben hat, die ihre Zeit binden.

Fatim antwortet, dass ihr Hiwi-Job nur am Wochenende ist.

Matthias erkundigt sich für welches Ressort sie sich interessiert.

Fatim antwortet, dass das Ressort Soziales, Nachhaltigkeit und Gleichstellung sie interessiert.

Lucie fragt, ob sie etwas Konkretes vorhat.

Fatim erläutert, dass sie gerne Workshops für internationale Studierende anbieten würde.

Lucie möchte wissen welche Erfahrungen Fatim im Bereich Nachhaltigkeit hat.

Fatim antwortet, dass sie ein Jahr im Vorstand der Grünen Jugend war.

Michael fragt, ob eine Personaldiskussion gewünscht ist. Dies ist nicht der Fall.

Michael eröffnet die Wahl.
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Lucie schließt die Wahl.

Ergebnis der Wahl des 5. Mitgliedes des Sprecherinnen- und Sprecherrates

Dafür 37
Dagegen 2
Enthaltungen 3

Damit ist Fatim Dao gewählt. Sie nimmt die Wahl an.

4.6 6. Mitglied des Sprecherinnen- und Sprecherrates

Michael eröffnet die Vorschlagsliste und fragt nach Vorschläge für das 6. Mitglied des SSR.

Johanna schlägt Sebastian Treier vor.

Es gibt auf Nachfrage keine weiteren Vorschläge.

Michael schließt die Vorschlagsliste.

Sebastian stellt sich vor.

Michael fragt, ob eine Personalbefragung gewünscht ist. Dies ist von mindestens fünf Mitglieder
gewünscht.

Marianne möchte wissen, wie er das Amt mit dem Amt als FSV-Sprecher im Einklang bringt.

Sebastian verweist darauf, dass Lea es im letzten Jahr auch gemacht hat. Man mss mal schauen,
wie Corona läuft und wie viele Veranstaltungen stattfinden. Er wird sein Staatsexamen nicht in
den nächsten drei Semestern machen. Er hat nicht vor in Regelstudienzeit zu studieren.

Matthias erkundigt sich welches Ressort Sebastian übernehmen würde.

Sebastian antwortet, dass er sich die Kasse oder Technik eher nicht vorstellen kann. Veranstal-
tungsplanung liegt ihm. Aber er ist da nicht festgelegt.

Matthias fragt welcher politischen Richtung er sich zuordnen würde.

Sebastian ordnet sich eher der konservativen Richtung zu, wobei ihm wichtig ist, dass er damit
CDU und FDP meint und nicht die CSU. Es gab im letzten Jahr auch Anträge, die er selbst nicht
so gut fand, aber da hat er die Meinung seiner Fachschaft vertreten.

Michael fragt, ob eine Personaldiskussion gewünscht ist. Dies ist nicht der Fall.

Michael eröffnet die Wahl.

Michael schließt die Wahl.

Ergebnis der Wahl des 6. Mitgliedes des Sprecherinnen- und Sprecherrates

Dafür 29
Dagegen 8
Enthaltungen 5

Damit ist Sebastian Treier gewählt. Er nimmt die Wahl an.

4.7 7. Mitglied des Sprecherinnen- und Sprecherrates

Michael eröffnet die Vorschlagsliste und fragt nach Vorschläge für das 7. Mitglied des SSR.
Stella Gaus schlägt Lea Kugelmann vor.
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Es gibt auf Nachfrage keine weiteren Vorschläge.

Michael schließt die Vorschlagsliste.

Lea stellt sich per Zoom vor.

Michael fragt, ob eine Personalbefragung gewünscht ist. Dies ist von mindestens fünf Mitglieder
gewünscht.

Irena Thomann fragt welches Ressort außer Veranstaltung sie sich vorstellen kann. Weiterhin
möchte sie wissen, ob sich Leo den Vorsitz vorstellen kann und wie viel Zeit sie hat. Sie erkundigt
sich nach de rpolitischen Strömung, die Lea vertritt und ob sie noch Engagement außerhalb des
SSR hat.

Lea antwortet, dass sie sich keiner Partei zuordnen würde. Vositz kann sich sich für den Anfang
vorstellen, aber nicht im Sommersemester. Sie hat gleich viel Zeit wie aktuell. Für da sSommer-
semester kann sie da snocht nicht ganz sagen. Sie ist noch beim Roten Kreuz und der Fachschaft
aktiv.

Henry möchte wissen wie Lea die Zeit im SSR empfunden hat und warum sie das nochmal macht.

Lea erläutert, dass die Zeit cool war und sie viele Einblicke bekommen hat. Sie findet es cool die
Möglichkeit zu haben was zu erreichen.

Michael fragt, ob eine Personaldiskussion gewünscht ist. Dies ist nicht der Fall.

Michael eröffnet die Wahl.

Michael schließt die Wahl.

21:35 Uhr: Liana Mirzojan geht und überträgt ihre Stimme auf Matthias.

Ergebnis der Wahl des 7. Mitgliedes des Sprecherinnen- und Sprecherrates

Dafür 41
Dagegen 1
Enthaltungen 0

Damit ist Lea Kugelmann gewählt. Sie nimmt die Wahl an.

Michael kündigt an, dass er einen Mailverteiler einrichten wird. Die erste Sitzung wird Anfang
Oktober als online-Sitzung stattfinden.

Michael Kreuzer schließt die Sitzung um 21:40 Uhr.
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